

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und uns beim Abschied von unserem lieben Verstorbenen

Manfred Engelbrecht

zur Seite standen.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegedient Heitmann & Poser, dem SAPV- Team Parchim, dem Redner Timo Hacker, dem Blumenhaus Breitmoser, dem Café Altstadt und dem Bestattungshaus Renné für die hilfreiche Unterstützung.

Im Namen der Familie

Evelin Will

Plau am See, im März 2025